

## **Revilla avisa de que la cesión de la gestión del Polígono de La Vega a Cantabria será una de las condiciones para pactar con el PRC**

*El líder regionalista subraya que las empresas “se lo rifarán” por su proximidad a la futura estación del AVE en Reinosa “que transformará” el municipio*

Santander, 11 de mayo de 2023

El presidente de Cantabria y candidato a la reelección, Miguel Ángel Revilla, ha avisado de que una de las condiciones que pondrán los regionalistas para un pacto será la cesión de la gestión del Polígono de la Vega a Cantabria. “Inauguraremos el Polígono de La Vega porque lo vamos a poner como condición para el pacto. Las empresas se lo van a rifar, porque van a tener a pie del polígono un tren que los va a llevar a la capital de España en 1 hora 58 minutos”.

En estos términos se pronunció en la tarde noche de ayer durante el acto público de presentación de la candidatura del PRC en Reinosa que encabeza por primera vez Daniel Santos, quien aspira a revalidar la Alcaldía para los regionalistas.

Para Revilla, la estación del AVE en Reinosa va a ser “la gran obra transformadora” del municipio. “Es que va a cambiar Reinosa”, ha apostillado.

En este sentido, ha avanzado que las obras del tramo Alar del Rey-Reinosa se licitarán el próximo año por 900 millones de euros, que sumados a los tramos ya adjudicados supondrá una inversión de 1.800 millones de euros para una obra “que ya está en marcha”, que concluirá en un horizonte de cuatro años y que, ha reiterado, “tengo derecho a inaugurar”, por lo que “he luchado” para que “sea una realidad”.

El líder regionalista ha incidido en que volverá a ser el presidente de Cantabria después de las elecciones del 28 mayo porque, a pesar de lo complicada que ha sido esta legislatura, se han conseguido importantes proyectos para Cantabria gracias a la presencia del PRC en el Congreso y en el Senado, especialmente en lo referente al tren a Madrid. “Cada vez que había que votar algo se iba sacando un tramo, otro tramo”, ha declarado.

También ha puesto en valor los buenos datos del puerto de Santander y el aeropuerto Seve Ballesteros, ambos con cifras récord, así como la puesta en marcha de proyectos como el MUPAC o la protonterapia en Valdecilla. A lo que se suma el pago de la deuda de Valdecilla y el IVA impagado de 2017. “Son un cúmulo de proyectos que a poco que reflexionen los ciudadanos nos vuelven a votar”, ha remachado.

Por ello, ha advertido, nuevamente, del peligro que supone para Cantabria un pacto PP y Vox si suman 18 escaños, por el carácter contrario a la autonomía de los de Abascal. Pero, en su opinión, los jóvenes cántabros “no lo van a consentir” porque se “sienten cántabros y españoles”.

De hecho, ha reiterado que de lo que “más orgulloso” se siente es de haber puesto a Cantabria “en el mapa” y de haber “creado una marca” que está “consolidada y con muy buena imagen por todo el mundo”.

Por su parte, el candidato regionalista a la Alcaldía también se unió a la reclamación de la gestión del Polígono de La Vega como “única vía para frenar la despoblación” y crear empleo. Y acusó tanto al PP como al PSOE de “paralizar” el desarrollo de Reinosa por no haber cedido la gestión del polígono “a pesar de las veces que se ha solicitado”.

Daniel Santos ha resaltado que durante la presente legislatura la gestión de los regionalistas en el Ayuntamiento de Reinosa ha movilizado inversiones por valor 13 millones de euros, “cifra récord”, y 5 millones de euros en formación para el empleo, además de sanear las cuentas públicas. A todo ello se sumarán otros 3 millones de euros de los Fondos Europeos. “Esto es gestión”, ha enfatizado.

Por último, ha adelantado que el programa electoral con el que los regionalistas de Reinosa concurren a las elecciones del 28 de mayo incluye 100 propuestas, con el objetivo de la cesión de la gestión del Polígono de La Vega.

En el acto de presentación de la candidatura, también estuvieron presentes el actual alcalde y diputado regional, José Miguel Barrio, y la vicesecretaria de Organización, Paula Fernández Viaña.